
Mittlerweile hat Stefanie Simon auf allen Kontinenten gesungen und war auf vielen
Kreuzfahrten erfolgreich.
Sie steht seit 40 Jahren auf der Bühne und hat eine lange Reihe Shows,Galas,TV und
Rundfunkauftritte absolviert.Ihr Motto ist es mit ihrer Musik den Menschen Freude zu
bringen
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